

MGV Forstwald hat Grund zum Feiern

**CHOR „Wiedergeburt“
der Gemeinschaft war
vor 25 Jahren.**

St.Tönis. Zur Jahreshauptversammlung des MGV Forstwald trafen sich 32 Sänger und Chorleiter Otmar Nachrodt im Vereinslokal „Haus Wirichs“. Mit dem Lied „Grüß Gott mit hellem Klang“ wurde diese eröffnet.

Nach den Jahresberichten standen die Wahlen an. Der gesamte Vorstand trat erneut an und wurde auch mit großer Mehrheit gewählt. Seit der „Wiedergeburt“ des MGV im Jahr 1989, also vor 25 Jahren, führt Armin Denz als Vorsitzender den Chor. Stellvertreter ist Hans Giebels, Schatzmeister sind Manfred Pisters und Helmut Maßmann. Schriftführer bleibt Hans Theo Dreschmann. Beisitzer sind Ernst Baden, Helmut Smeets und Heinz Heinsohn. Ottmar Nachrodt hat seit 24 Jahren die Verantwortung als Chorleiter.

**Nach der Sängerreise folgt
das Sommerfest**

Für das Jahr 2014 wurden schon einige Termine festgelegt: So ist für das Wochenende vom 2. bis zum 4. August eine „Musikalische Sängerreise“ nach Winnigen/Mosel geplant. Am Sonntag 10. August, ist das Sommertest auf dem Gelände der Johanneskirche im Forstwald. Zur 25-jährigen „Wiedergeburt“ des Chores folgt dann ein Jubiläumskonzert am Sonntag, 7. September. Der Veranstaltungsort wird noch bekannt gegeben. Weitere Veranstaltungen sind in Planung und werden frühzeitig angekündigt.

Der MGV Forstwald hat seinen Sitz in St. Tönis. Die Gesangproben finden jeden Donnerstag in der Zeit von 20 bis 22 Uhr im Vereinslokal „Haus Wirichs“ an der Hochstraße in St. Tönis statt. Sangesfreudige Herren jeden Alters sind dazu immer herzlich willkommen.